
  

COLEGIO DE PROFESIONALES EN CRIMINOLOGÍA DE COSTA RICA 

 

        www.criminologia.or.cr  info@criminologia.or. (506)2222-3565  

ACTA 021-2015-2016 1 

LUNES 12 DE DICIEMBRE DE 2016 2 

SESIÓN ORDINARIA 3 

Se inicia la sesión 021-2015-2016 de la Junta Directiva del Colegio de Profesionales en Criminología de 4 

Costa Rica, al ser las 18:05 horas del lunes 12 de diciembre de 2016, en la sede del Colegio, confirmando 5 

el quórum, con los siguientes participantes: 6 

Asistencia: Directivos presentes. 7 

Calderón Molina, Walter Presidente. Licenciado 8 

Vargas Prendas, Bernal. Tesorero. Licenciado 9 

Morales Corrales, David. Secretario. Licenciado (llegada tardía, con voz pero sin voto)  10 

Galagarza Navarro, Larissa. Vocal 1. Diplomado (Vicepresidenta a.i.) 11 

Corrales Molina, David. Vocal 2. Licenciado (Secretaría a.i.) 12 

Figueroa Rivera, Ester. Vocal 3. Licenciada 13 

Asistencia: Directivos ausentes. 14 

  Segura Bermúdez, Edwin. Vice-Presidente. (Injustificada) 15 

Fiscalía: 16 

Winston Obando Durán Fiscalía.   17 

Asistencia: Colaboradores presentes. 18 

Solano Vindas, Yadira. Directora Ejecutiva. 19 

Guevara Barboza, José Andrés. Asesor Legal. 20 

Hidalgo Ordeñana Karla, invitada y próxima Directora Ejecutiva a partir de enero 2017.  21 

Nombre de quién preside: 22 

Calderón Molina, Walter. Licenciado 23 

Nombre del Secretario (a) de Actas: 24 

             David Corrales Molina. Secretaria a.i. Licenciado.  25 

 26 

 27 

 28 
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AGENDA 021-2015-2016 29 

Sesión Ordinaria del lunes 12 de diciembre del 2016 30 
Hora 18:00 horas 31 

Sede Colegio de Profesionales en Criminología de Costa Rica 32 

1.  Bienvenida y comprobación de quórum. 33 

2. Aprobación de la Agenda y orden del día. 34 

3. Aprobación de las Acta 019-2015-2016 y 020-2015-2016 35 

4. Lectura de Correspondencia. 36 

5. Aprobación de Política Salarial 37 

6.  Asuntos de Fiscalía. 38 

7.    Asuntos Administrativos. 39 

        7.1. Curso de ética y responsables. 40 

8. Asuntos Varios.  41 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 42 

Se da inicio a la sesión 021-2015-2016 del lunes 12 de diciembre de 2016 al ser las 18:05 horas, con los 43 

siguientes directivos presentes; Walter Calderón Molina, Bernal Vargas Prendas, David Corrales Molina y 44 

Ester Figueroa Rivera........................................................................................................................................ 45 

ARTICULO 1. Bienvenida y comprobación de quórum. ………………………………………………………. 46 

El presidente Walter Calderón Molina, da la bienvenida a todos los presentes y se solicita la comprobación 47 

de quórum, donde cada directivo presente procede a decir su nombre, habiendo un quórum con cuatro 48 

miembros de Junta Directiva, el secretario David Morales Corrales viene de camino a la sesión, al igual que 49 

la directiva Larissa Galagarza Navarro.  El vicepresidente Edwin Segura Bermúdez no indicó si se 50 

presentaría a la sesión.…………………………………………………………………………………………………. 51 

ARTICULO 2. Aprobación de la Agenda y orden del día............................................................................. 52 

Se procede a la aprobación de la agenda y el orden del día, estando todos los Directivos de acuerdo con la 53 

misma, se toma el siguiente acuerdo que dice………………………………………………………………. 54 

ACUERDO N° 1. Se aprueba la agenda y el orden del día. Acuerdo tomado por unanimidad y en 55 

firme.................................................................................................................................................................. 56 

ARTICULO 3. Aprobación del Acta 019-2015-2016.………………………...................................................... 57 

Se explica por parte de la presidencia que esta acta ya fue discutida y revisado por los Directivos y la 58 

Directora Ejecutiva por lo que procede a la votación para la aprobación y se toma el siguiente acuerdo que 59 

dice………………………………………………………………………………………………………….…………….60 
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ACUERDO N° 2. Se aprueba el Acta 019-2015-2016. Acuerdo tomado por unanimidad y en 61 

firme………………………………………………………………………………………………………………………. 62 

Aprobación del Acta 020-2015-2016………………..………………………………………………………………. 63 

En cuanto a la discusión de esta acta pide la palabra el tesorero Bernal Vargas Prendas, para indicar que 64 

el documento para la revisión del acta 020-2015-2016 fue enviado con muy poco tiempo para revisar, 65 

indicando que si esta situación continua no podrá revisar actas adecuadamente debido a que deben ser 66 

bien analizadas y eso requiere tiempo. La Directora Ejecutiva, solicitó también la palabra indicando que los 67 

oficios que realiza la secretaria deben enviarse con tiempo para no causar atrasos administrativos. El 68 

Presidente toma nuevamente la palabra e indica que se le hace una exhortación a la Secretaría para que 69 

esté al tanto de los tiempos de las actas y de los oficios para no causar atrasos. En cuanto al tema de la 70 

aprobación del acta y siendo que no ha sido revisada, se propone acordar que la misma sea aprobada en 71 

la siguiente sesión de Junta Directiva, en cuanto a este punto se toma el siguiente acuerdo que 72 

dice:………………………………………………………..……………………………………………………………… 73 

ACUERDO N° 3. El Acta 020-2015-2016, será revisada y aprobada en la siguiente sesión de Junta 74 

Directiva. Acuerdo tomado por unanimidad………………………………………………………………………. 75 

ARTICULO 4. Lectura de Correspondencia................................................................................................... 76 

Se procede a realizar la lectura del oficio recibido en la sede del Colegio el día 7 de diciembre del 2016,  77 

bajo el número DSI-AISI-1156-2016, con fecha 5 de diciembre del 2016 y suscrito por parte del Ingeniero 78 

Gerardo León Solís, Jefe del área de Investigación y Seguridad Institucional de la Caja Costarricense del 79 

Seguro Social, quien solicita una audiencia ante la Junta Directiva para exponer algunos temas de interés 80 

para la unidad que representa y establecer un acercamiento entre las instituciones…………………………… 81 

ACUERDO N° 4. Se da por recibido el oficio DSI-AISI-1156-2016, con fecha 5 de diciembre del 2016, 82 

al cual se le dará respuesta formal, indicándole al Ing. Gerardo León Solís, que se le brindará el 83 

espacio solicitado y que contará con 30 minutos en la próxima sesión de Junta Directa del día 10 de 84 

enero del 2017, a las 18:30 horas. Acuerdo tomado por unanimidad y en firme…………………………... 85 

Al ser las 18:28 horas, 23 minutos después de iniciar la sesión de Junta de Directiva, se incorpora la 86 

Directiva Larissa Galagarza Navarro, Vocal 1, quien contaría con voz y voto por lo que el quórum a partir 87 

este momento lo componen cinco miembros de Junta Directiva, asumiendo ésta directiva el puesto de 88 

Vice-Presidencia a.i., en ausencia del titular………………………………………………………………...……… 89 

Se procede a realizar lectura del oficio CPC-F-135-2015-2016, con fecha 26 de octubre del 2016 y recibido 90 

en la sede del Colegio el día 22 de noviembre del 2016, suscrito por el licenciado Wiston Obando Durán, 91 

Fiscal del Colegio y dirigido a la Junta Directiva. En dicho oficio el fiscal expone que de conformidad con el 92 

Acuerdo N° 5, de la Sesión Ordinaria 016-2015-2016 y el oficio n° CPC-JD-150-2015-2016, hace de 93 

conocimiento de la Junta Directiva que solicito la hoja de vida de 5 abogados para ser analizadas para 94 
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seleccionar a uno de éstos para que brinde los servicios de asesoría legal en el caso de la querella 95 

14105016-PE. Indica el fiscal en su oficio, que seleccionó al licenciado Manrique González Venegas, quien 96 

cuenta con amplia experiencia como abogado litigante en el área penal y que actualmente el Lic. González 97 

Venegas se encuentra estudiando el caso y el expediente, para indicar la viabilidad de una posible 98 

denuncia ante el Ministerio Público. ………………………………………………………………………………….. 99 

El Presidente Walter Calderón Molina, indica que por motivos personales se aparta de conocer de forma 100 

directa el tema; por lo que no participará de la discusión del mismo y le cede la dirección del tema al 101 

Directiva Larissa Galagarza Navarro.  La vicepresidenta a.i. Larissa Galagarza Navarro, asume como 102 

presidenta a.i. y la vocal 3, Ester Figueroa Rivera como Vicepresidenta a.i., mientras se discute este tema. 103 

La Presidenta a.i. Larissa Galagarza Navarro otorga la palabra al asesor legal del Colegio, Lic. José Andrés 104 

Guevara Barboza, quien manifiesta que el desconocía del tema de la contratación de otra asesoría legal, 105 

indica que esta situación la fiscalía se le debió consultar a él o bien al otro asesor del Colegio, debido a que 106 

ellos hubieran recomendado que la misma auditoria realizara un reporte y valoración para presentar el caso 107 

ante el Ministerio Público. Explicó también que la causa judicial aún no tiene una sentencia firme, por lo 108 

que solicitar una asesoría del tema es gastar recursos del Colegio de forma innecesaria debido a que se 109 

debe esperar la firmeza del caso y la situación jurídica del mismo, en este acto solicito un voto de confianza 110 

a toda la Junta Directiva y a la Fiscalía del Colegio………………………….……………………………………… 111 

Solicita la palabra el vocal 2, David Corrales Molina a quien se le es cedida y manifiesta que pide la 112 

valoración del tema a la fiscalía hasta tanto la sentencia del proceso judicial que nos ocupa esté en 113 

firme……………………………………………………………………………………………………………………….. 114 

El fiscal, Winston Obando Durán solicita la palabra, a quien se le es cedida, para manifestar que lo que se 115 

está haciendo es una valoración integral del caso, que aún no se le ha pedido al profesional en derecho 116 

seleccionado que lleve el caso no existiendo contratación de por medio, además que no se ha hecho pago 117 

alguno, esto debido a que han solicitado en varias ocasiones la asesoría legal y esta no ha atendido de 118 

forma oportuna los requerimientos.……………………………………………………………………………………. 119 

El asesor legal solicita nuevamente la palabra y manifiesta que el señor fiscal es responsable del 120 

presupuesto que tiene asignado y puede ejecutarlo, pero debió preguntar a la asesoría legal del Colegio 121 

antes de solicitar la opinión de otros abogados, explicó que por ejemplo el caso del BCR, él junto con el 122 

otro asesor Rodolfo Solís Herrera xzxzxzxzxzxzxz han atendido el tema y remitieron una propuesta de 123 

directrices a la fiscalía para que sean remitidas.…………………………………………………………………….. 124 

La Directora Ejecutiva Yadira Solano Vindas, solicita la palabra y le hace ver al asesor legal del Colegio 125 

que se le ha pedido a la asesoría informes por escrito y no se han entregado debido a que estos son los 126 

que  van a respaldar las decisiones administrativas o de Junta Directiva que se tomen respecto a los temas 127 

del Colegio……………………………………………………………………………………………………………….. 128 
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El tesorero Bernal Vargas Prendas, solicita la palabra y manifiesta que él ve el tema de la asesoría legal en 129 

dos perspectivas, la primera es que los agremiados han manifestado disconformidad por la parte 130 

económica y la segunda responde a que por asesoría legal empezó muy informal y se formalizó 131 

recientemente con la firma de un contrato, por lo que antes había más independencia en el asesoramiento, 132 

además solicitó a la Secretaría seguimiento a los acuerdos tomados en la Sesiones de Junta 133 

Directiva………………………………………….……………………………………………………………………….. 134 

Al ser las 18:38 horas, treinta y tres minutos después de haber dado inicio la Sesión ordinaria de Junta 135 

Directiva, se incorpora el Secretario David Morales Corrales, quien cuenta con voz pero no con voto, 136 

debido a que ingreso después de los treinta minutos……………………………………………………………….. 137 

La vocal 3, Ester Figueroa Rivera solicita el uso de la palabra y manifiesta que le solicita a la fiscalía, 138 

valorar sí realmente vale la pena la contratación, debido a que los agremiados siempre al pendiente de la 139 

ejecución del gasto del Colegio y esto más que todo porque el proceso judicial aún no tiene sentencia en 140 

firme………………………………….…………………………………………………………………………. ……….. 141 

El Secretario David Morales Corrales, solicita la palabra y le indica al asesor legal si se les ha cargado de 142 

mucho trabajo y no pueden cumplir con los tiempos que por favor lo indiquen………La Vocal 1 y Presidente 143 

ai Larissa Galagarza Navarro, en esta sesión ordinaria, indica que para ella la asesoría legal ha trabajado 144 

bien pero tiene cosas que mejorar y le da un cierre al tema indicando que se da por recibido el oficio 145 

presentado por la fiscalía, cediendo en este acto el control y orden de la Sesión al  Presidente Walter 146 

Calderón Molina.………………………………………………………………………………………………………… 147 

 148 

 149 

 150 

Dipl. Larissa Galagarsa Navarro    Lic. David Corrales Molina 151 

Presidente a.i.        Secretario a.i. 152 

Se procede a realizar la lectura del oficio con fecha 7 de diciembre del 2016, sin número de oficio, con 153 

fecha de recibido en la sede del Colegio, 8 de diciembre del 2016, dirigido a la Junta Directiva y  suscrito 154 

por la señora María del Rosario Meneses Sanabria, carné de agremiada 1189, quien manifiesta en este 155 

documento que solicita la reincorporación al Colegio debido a actualmente está suspendida, además indica 156 

que aporta el recibo de pago número 64518821, por un monto de 69,200,00 CCR, por pago de cuotas 157 

quedando al día con la Institución y el recibido número 64518841, por un monto de 70.000.00 CRC, donde 158 

cancela el monto de la reincorporación, en cuanto a este punto se toma el siguiente acuerdo que 159 

dice:…………………….…………. 160 
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ACUERDO N° 5. Se da por recibido el oficio de la agremiada Rosario Meneses Sanabria, carné de 161 

colegiada 1189 y siendo que cumplió con los requisitos para la reincorporación al Colegio, se da 162 

por aceptada la reincorporación y se instruye a la Dirección Ejecutiva a tomar las acciones y 163 

trámites correspondientes para gestionar lo acordado. Acuerdo tomado por unanimidad y en 164 

firme………….................................................................................................................................................... 165 

Se procede a realizar la lectura del oficio AISI-SI-0618-2016, con fecha 14 de noviembre del 2016, recibido 166 

en la sede del Colegio el 8 de diciembre del 2016 y suscrito por el señor Marcelo Sandí Jiménez, 167 

Coordinador del Subárea de Investigación de la Caja Costarricense del Seguro Social. En dicho oficio se le 168 

solicitó a la Junta Directiva indicar el estado o condición “si se encuentran activos, morosos (monto 169 

adeudado), suspendidos (desde que periodo y el motivo) o están siendo procesados por incumplimiento de 170 

la ética profesional” que presentan seis agremiados y funcionario de la CCSS, en cuanto a este punto se 171 

toma el siguiente acuerdo que dice:…………………………………………………………………………………  172 

ACUERDO N° 6. Se da por recibido el oficio AISI-SI-0618-2016 y se traslada a la Dirección Ejecutiva 173 

para que se le brinde respuesta al solicitante por medio de nota oficial. Acuerdo tomado por 174 

unanimidad y en firme…………...................................................................................................................... 175 

Se procede a realizar la lectura del oficio sin número, con fecha 12 de diciembre del 2016 y recibido en la 176 

sede del Colegio el 12 de diciembre del 2016, suscrito por el señor Carlos Cruz Espinoza y dirigido a la 177 

Junta Directiva. En dicho oficio el señor Cruz Espinoza, explicó los motivos por los cuales no pudo asistir a 178 

la incorporación del día 4 de diciembre del 2016, en cuanto a este punto se toma el siguiente acuerdo que 179 

dice:…………………………………………………………………………………………………………………….. 180 

ACUERDO N° 6. Se da por recibido el oficio del señor Carlos Cruz Espinoza y se le dará respuesta 181 

formal al mismo indicándole que deberá cancelar el costo de las credenciales nuevas y sí dicho 182 

monto esta cancelado antes de la primera Sesión de Junta Directiva del 2017, en esta se le realizará 183 

la juramentación e incorporación al Colegio. Acuerdo aprobado por mayoría. 184 

Porque la vocal 1, se abstiene al manifestar que estaba de acuerdo en que se volviera a juramentar, pero 185 

no en que se le cobraran las credencias. ……………...…………………………………………………............... 186 

ARTICULO 5. Aprobación de política salarial…………………………………………………………………….. 187 

El Presidente indica que este tema ya había sido aprobado, pero no encontraba en firme, por lo que se 188 

procederá a votar el mismo. En cuanto a este punto se toma el siguiente acuerdo que dice:  189 

ACUERDO N° 7. Se aprueba en firme la Política Salarial, con cuatro votos a favor y una abstención 190 

del vocal 2. Acuerdo aprobado por mayoría.……………………………………………………………………... 191 

El Vocal 2 se abstiene de votar al manifestar que no se logró poner de acuerdo con la Dirección Ejecutiva 192 

para resolver unas observaciones que se tenían pendientes.…………………………………………………….   193 
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La vocal 1, se disculpa e indica que va a salir de la sala de sesiones, quedando un quorum de 4 directivos. 194 

ARTICULO 6. Asuntos de Fiscalía……………..………………………………………………………………….. 195 

El Fiscal del Colegio Wistone Obando Durán presenta ante la Junta Directiva el oficio CPC-F-152-2015-196 

2016, con fecha 12 de diciembre del 2016, el cual indica que en referencia al caso que dicha fiscalía 197 

investigaba en contra de la señora Isaura Vegas Salas, hace de conocimiento que luego de realizar las 198 

indagaciones correspondientes recomienda el archivo del caso, debido a que no se cuenta con prueba 199 

suficiente que demuestre que la investigada realice un ejercicio ilegal de la profesión. En cuanto a este 200 

punto se toma el siguiente acuerdo que dice: 201 

…………………………………………………………………………………………….………………………………. 202 

ACUERDO N° 8. Se da por recibido el oficio CPC-F-152-2015-2016 y se acuerda en firme y por 203 

unanimidad solicitar el archivo del proceso de investigación con cuatro votos a favor, debido a que 204 

la vocal 1 se encontraba fuera de la sala de sesiones.……………………………………………………….  .. 205 

La vocalía 1, Larissa Galagarza Navarro ingresa nuevamente a la sala de sesiones. Teniendo nuevamente 206 

un quorum de 5 directivos.……………………………………………………………………………………………… 207 

El señor Fiscal Wiston Obando Durán del Colegio presenta ante la Junta Directiva el oficio CPC-F-148-208 

2015-2016, con fecha 08 de diciembre del 2016, el cual indica que se realizó una reunión con el Director 209 

Académico ISESA, en donde aclaró que ISESA es claro con los estudiantes al indicarles que la carreras 210 

técnicas no podrán ser sujetas a colegiaturas en Colegios Profesionales, además comentó que debido a 211 

los mal entendidos que se han presentado luego de valorar el plan de estudio, cambio el nombre de la 212 

carrera de ´Técnico en Criminología por Técnico en Seguridad Empresarial, debido a que este nombre se 213 

ajusta más al contenido del plan de estudio. Aclaró que la nómina de profesores que imparten los cursos 214 

de Técnico en seguridad empresarial y diplomado en criminología tienen como requisito ser licenciado en 215 

el área que enseñan entre otros. Explicó el fiscal que siendo los hallazgos brindados y aclarado que ISESA 216 

informa a los estudiantes sobre el alcance y limitaciones de la carrera técnica en criminología, recomienda 217 

cerrar el expediente n°16-0091-F, salvo mejor criterio. En cuanto a este punto se toma el siguiente acuerdo 218 

que dice:………………………………………………………………………………………………………………….. 219 

ACUERDO N° 9. Se da por recibido el oficio CPC-F-148-2015-2016 se aprueba la solicitud de archivo 220 

del proceso de investigación y se acuerda también solicitarle a la Fiscalía del Colegio publicar los 221 

alcances y logros como este tema de manera genérica, en el próximo boletín del Colegio, para lo 222 

cual el Fiscal debe realizar una breve nota y presentarla al Presidente antes de ser publicada. Se 223 

vota en firme, con resultado de cuatro votos a favor y una abstención…………………………………….. 224 

ARTÍCULO 7. Asuntos administrativos……………………………………………………………………………. 225 

El Presidente Walter Calderón Molina cede la palabra a la Directora Ejecutiva del Colegio Yadira Solano 226 

Vindas, quien explica que este año 2016, la Presidencia y la Dirección Ejecutiva, han formalizado el curso 227 
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de ética estableciendo un contrato para la persona que da el curso, en este caso actualmente es la 228 

licenciada Paola Berckford Navarro, carné de colegiada número 005, además que el Tribunal de Honor 229 

está creando una plataforma para alguien más se capacite, para dar el curso de ética, en este caso la 230 

licenciada Beckford recomendó a la licenciada Deylin Rodríguez Loaiciga, sin embargo se les ha indicado 231 

que una recomendación no es la forma adecuada para establecer quien debe brindar los cursos. Se está 232 

formalizando el curso de ética y la plataforma para capacitar a quienes van a dar el curso. En cuanto a este 233 

punto se tiene por recibida la información brindada por la Directora Ejecutiva Yadira Solano 234 

Vindas……………………………………………………………………………………………………………………. 235 

La Directora Ejecutiva Yadira Solano Vindas indica que aprovecha el espacio para hacer de conocimiento 236 

de la Junta Directiva que estuvo reunida con la fiscalía y notaron que el código de ética no trae sanciones y 237 

que debe incluirse en una reforma al Código de Ética, ante esto, el Presidente del Colegio indica que el 238 

tema lo tiene en manos la Comisión de Normativa.…………………………………………………………………. 239 

En respuesta a la participación del presidente del Colegio, el vocal 2, David Corrales Molina, indica que el 240 

tema está para ser atendido en el año venidero 2017 por parte de la Comisión de Normativa en compañía 241 

con el Tribunal de Honor.……………………………………………………………………………………………….. 242 

Así las cosas, el Presidente del Colegio da por recibida la información………………………………………….. 243 

ARTICULO: N°8.Asuntos Varios.…………………………………………………………………………………… 244 

El Presidente Walter Calderón Molina abre la Sesión para escuchar temas de asuntos varios y la palabra la 245 

solicita el Secretario David Morales Corrales quien consultó sobre el avance de la firma del Reglamento del 246 

Colegio y la Directora Ejecutiva Yadira Vindas Solano le contesta que el reglamento según las consultas 247 

realizadas ya se pasó para firmas. El Presidente indica que estaremos a la espera de las firmas para lo 248 

correspondiente…………………………………………………………………………………………………………. 249 

La vocal 3, Ester Figueroa Rivera solicita el uso de la palabra y esta manifiesta que esta es la última Sesión 250 

que ella atiende como Directiva del Colegio y que el trabajo que ha realizado en la comisión de Control y 251 

Vigilancia a la que pertenece lo trasladará a la vocal 1 Larissa Galagarza Navarro y que realizará un 252 

informe de gestión. ……………………………………………………………………………………………………… 253 

El Presidente Walter Calderón Molina, indica que en esta Sesión de Junta Directiva nos acompañó la 254 

Licenciada Karla Hidalgo Ordeñana para que conozca el proceder y la forma en cómo se llevan a cabo las 255 

Sesiones, asimismo le solicita a la licenciada Hidalgo que se presente, quien así lo hace agradeciendo por 256 

el nombramiento y explica su mayor disposición de colaborar en el Colegio. Habiéndose concluido los 257 

temas de agenda, se cierra la sesión de hoy lunes 12 de diciembre de 2016, al ser las 20:05hrs 258 

…………………………………………………………………………………………………………. 259 

 260 
 261 

 262 
 263 
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_____________________________                     _________________________________ 264 

Lic. Walter Calderón Molina                                         Lic. David Corrales Molina. 265 

Presidente                                           Secretaria. a.i 266 

 267 

_____________________________________ 268 

Lic. Wiston Obanado Durán 269 

Fiscal 270 

 271 
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